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Главой поселения уделяется большое 
внимание подготовке к отопитель-

ному сезону. Проведено очередное сове-
щание с руководителями ресурсно-снаб-
жающих предприятий и управляющей 
компанией с целью контроля, оказания 
помощи и организации взаимодействия. 
Работы ведутся в штатном режиме. Но 
несвоевременно оплаченные потреби-
телями услуги ЖКХ могут стать причиной 
срыва подготовки к осенне-зимнему пе-
риоду и угрозы аварий в сетях. 

Стр. 2

Талант этого удивитель-
ного человека много-

гранен. Он не только учит 
петь, он и сам поет, играет 
практически на всех инстру-
ментах, пишет фонограммы. 
Человек-оркестр - и это не 
преувеличение. Большинство 
из нас догадалось, что речь 
идет о Рудольфе Рейле. Чи-
тайте в рубрике "Твои люди, 
Восток!"
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Лето - пора летних каникул, 92 дня непрерывного отдыха 
детей. В последние годы самым доступным для родителей 

является отдых детей в летних пришкольных лагерях с дневным 
пребыванием. Отдых детей в условиях летнего пришкольного 
лагеря уникален с точки зрения организации самостоятельной 
жизнедеятельности личности в свободное время. Именно здесь, 
в пришкольном лагере, ребенок заполняет свое свободное время 
полезными делами. Лагерь - это сфера активного отдыха, разно- 
образная общественно значимая досуговая деятельность, отличная 
от типовой назидательной, дидактической, словесной школьной де-
ятельности. Лагерь даёт возможность каждому ребенку раскрыться 
и самореализоваться.

Стр. 5
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АНОНСЫ НОМЕРА

В рамках рабочей командировки в северных районах 
Приморского края губернатор посетил пгт. Восток Красно-
армейского района. Олег Николаевич прилетел на вертолете 
уже около 20 часов. 10 июля и сразу приступил к знакомству 
с работой градообразующего предприятия - АО "Горнорудная 
компания "АИР". Осмотрев модернизированную котельную 
жилого поселка, лесокомплекс и обогатительную фабрику, 
губернатор остался доволен работой предприятия.

НЕПАРАДНЫЙ ВИЗИТ
ПОМОЖЕТ ТЕМ, КТО РАБОТАЕТ

Зная неподдельный ин-
терес губернатора к 
спорту, ему предложи-

ли осмотреть ещё и спортивный 
комплекс. В Ледовом дворце 
шла тренировка футболистов. 
Побеседовав с генеральным 
директором В.И. Шепетой  
и его заместителем по спорту 
С.А. Пилипенко, О.Н. Кожемяко 
отметил большой вклад руко-
водства предприятия в разви-
тие спортивной базы на Востоке 
и пропаганду здорового образа 
жизни среди востокчан. Разго-
вор губернатора с генеральным 
директором АИРа длился до 
полуночи. Обсудили и пробле-
мы, и достижения предприятия. 
Владимир Иванович рассказал 
о технологическом процессе 
добычи руды и ее обогащении. 
Побывав на обогатительной 
фабрике, губернатор смог весь 
процесс увидеть воочию - от 
подачи руды на мельницу, дро-

бление, измельчение, процесс 
флотации до фильтрации и 
сушки.

В 2001 году руководством 
предприятия было принято 
решение о диверсификации 
производства и было запущены 
лесозаготовительный и лесо-
перерабатывающий процесс с 
полной утилизацией отходов, 
используя их для выработки 
теплоэнергии как для нужд 
производства, так и для жило-
го массива пгт. Восток. Тогда 
же был открыт деревообра-
батывающий цех мощностью  
25 тыс. кубов древесины в год. 
Олег Николаевич со знанием 
дела осмотрел станки и произ-
водственные линии. Владимир 
Шепета отметил, что пилома-
териал, произведенный в ЛПК, 
реализуется как на внутреннем, 
так и на внешнем рынках. 

(Окончание на стр. 3)
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Зима - всегда серьезная проверка 

для ресурсно-снабжающих органи-
заций. И для Востокского поселения 
тоже, так как к вопросам местного 
значения относится организация в 
границах поселения электро-, теп-
ло- и водоснабжения населения, во-
доотведения, снабжения населения 
топливом, а также осуществление 
муниципального контроля за выпол-
нением единой теплоснабжающей 
организацией мероприятий по стро-
ительству, реконструкции и (или) 
модернизации объектов теплоснаб-
жения.

Сразу же после окончания отопи-
тельного сезона 2018-2019 гг. 
всеми предприятиями и органи-

зациями были разработаны комплексные 
планы мероприятий подготовки к оче-
редному отопительному сезону. Глава 
администрации Тамара Курзина провела 
очередное совещание с руководителями 
ресурсно-снабжающих предприятий и 
управляющей компанией с целью кон-
троля, оказания помощи и организации 
взаимодействия. В работе принял уча-
стие главный энергетик АО "ГРК АИР" 
А.В. Гаврюш, начальник энергоцеха АО 
"ГРК АИР" Е.М. Негодин, специалист 
по работе с населением ООО "Округ" 
Е.В. Ланкина, начальник АО "ДРСК" 
А.В. Чайкин, специалист администра-
ции Г.Л. Петрова, директор админи-
стративно-хозяйственного управления 
О.Н. Петрова. На совещании обсуждался 
актуальный на сегодняшний день вопрос 
о подготовке к работе в осенне-зимний 
период объектов жилищно-коммуналь-
ного хозяйства, объектов ресурсо-
снабжения поселения. Первыми были 
заслушаны Александр Гаврюш и Евгений 
Негодин. Произведен ремонт котлов 
№№ 1, 2, провели ревизию и ремонт 
сетевых насосов, электрооборудования, 
ремонт маслостанций, резервуара РВС-
1000, заменили фильтры, произвели 
чистку резервуаров, отремонтировали 
кровлю бактерицидной. Предстоит сде-
лать ревизию электрооборудования и 
ремонт теплосети. По словам предста-
вителей АО "ГРК АИР", запланирован 
ремонт и ревизия оборудования на сумму 
порядка 20 млн рублей. Работы будут вы-

полнены своевременно и качественно, так 
как перед всеми стоит задача, поставлен-
ная региональной властью, - выполнить 
требования, необходимые для получения 
паспорта готовности к отопительному 
сезону. Времени для подготовки объек-
тов достаточно. Усложняют выполнение 
поставленной задачи две проблемы 
- отсутствие специалистов и огромный 
долг населения поселка за комуслуги, 
который превышает 89 млн руб. В этом 
году руководство предприятий приняло 
решение в очередной раз подготовку к 
отопительному сезону осуществить за 

счет собственных средств. Сегодня нема-
ло проблем в жизни самих предприятий, 
однако даже в условиях дефицита средств 
здесь находят возможность для прове-
дения масштабных профилактических и 
ремонтных работ. Как думаете, долго это 
может продолжаться? Мы уже пережили 
время, когда предприятия отказались от 
предоставления услуг ЖКХ. На очереди 
- отказ от предоставления услуг тепло- и 
водоснабжения, водоотведения!!!

ООО "Округ" работает в штатном 
режиме, согласно плану, доложила 
специалист Екатерина Ланкина. В много-
квартирных домах проводится промывка 
и опрессовка систем отопления. 

- К сожалению, промывка системы 
- мероприятие дорогостоящее, но это 
одно из условий получения паспорта, 
и работы должны быть проведены над-
лежащим образом, - сказала Тамара 
Курзина. 

Она обратилась к представителю УК 
с вопросом о своевременном составле-
нии актов выполненных работ и необхо-
димости включения в состав комиссии 
собственников жилья и представителей 
администрации поселения. Так можно 
будет исключить или значительно сни-
зить недовольство жителей в отношении 
работы управляющей компании.

Во всех домах повели дезинсекцию, 
дезинфекцию и дератизацию подвальных 
помещений. Несмотря на то что были и 
противники данных работ среди жителей, 
управляющая компания должна обеспе-

чивать благоприятные и безопасные ус-
ловия проживания граждан, в том числе 
в области обеспечения санитарно-эпиде-
миологического благополучия населения 
(ч. 1 ст. 161 ЖК РФ). В подвальных поме-
щениях, и особенно, где на первых этажах 
многоквартирных домов размещаются 
магазины, самими же жителями создают-
ся кормовые базы для стай крыс и колоний 
тараканов. Складируются продуктовые 
отходы, испорченный товар. Разведение и 
кормление подвальных кошек стало нор-
мой нашего поселка. Паразитам и крысам 
стало очень удобно обустраивать гнёзда 
и размножаться в подвалах, благодаря 
относительной сухости, теплу и наличию 
источников питьевой воды. Никто из жи-
телей не хотел бы заразиться опасным 
заболеванием, принесённым животным 
соседа или на уличной обуви. Грибковые 
поражения распространяются по поме-
щениям очень быстро, а такие инфекции, 

как гепатит, туберкулёз и полиомиелит 
могут дать серьёзные осложнения. Чтобы 
предотвратить распространение болез-
нетворных бактерий, просто необходимо  
проводить в МКД комплекс мероприятий, 
направленных на уничтожение возбуди-
телей инфекционных заболеваний, крыс, 
блох и тараканов!

Начали проводить ремонт  подъез-
дов, цоколей, входов. Ремонтируются 
вводные электрощиты в подъездах, 
устанавливаются на них запирающие 
устройства, выводятся вентиляционные 
шахты на кровлю, меняются входные 
двери в подъезды. 

- Мы прежде всего учитываем интере-
сы собственников жилья. План ремонт-
ных работ составлен с учетом их мнения 
и обращений. Но реализовать в полном 
объеме запланированное мы не сможем 
потому что долг потребителей перед 
компанией составляет порядка 15 млн 
рублей, - доложила Екатерина Ланкина.

Далее на совещании была обсуждена 
текущая деятельность АО "Дальнево-
сточная распределительная сетевая 
компания". Энергичный, совсем недавно 
назначенный начальник филиала Алек-
сей Викторович Чайкин вселил надежду 
и уверенность в том, что плановые рабо-
ты будут выполнены в полном объеме. 
Выполнена ручная расчистка просек на 
ВЛ 110 Глубинное - Восток, проведен 
ремонт ЗТП-4086 "Больница", ЗТП-4087 
"Металлургов", на очереди ЗТП-4077 
"Профилакторий". В планах заменить 
18 опор вне поселка и еще 15 в поселке. 

- Работники ДРСК без дела никогда 
не остаются. Небольшая передышка мо-
жет быть только тогда, когда ремонтные 
работы в связи с погодными условиями  
переносятся на другие, более благопри-
ятные дни. В летний период стараемся 
выполнять такие работы, которые можно 
произвести только в это время года, - 
сказал Алексей Чайкин.

В заключении Тамара Курзина обра-
тилась к его участникам: 

- Издревле все хозяйства заблаго-
временно готовились к холодам и зиме. 
Не подготовишься заранее - зимой 
будет худо. В зимнее время мы должны 
обеспечить полноценную, комфортную 
жизнь людям, стабильный и беспере-
бойный уровень работы производства и 
учреждений. Тепловое и электрическое 
хозяйство надо готовить к осенне-зим-
нему периоду. Это позволит избежать 
аварий в инженерных сетях, а следова-
тельно, холодных помещений и угрозы 
здоровью населения. Что касается долгов 
населения - серьезная проблема. Каждый 
владелец жилья или квартиросъемщик 
обязан оплачивать все квитанции за 
коммунальные услуги, которые приходят 
ему ежемесячно. Свет и вода оплачива-
ются на основании показаний приборов 
учета, остальные оплаты насчитываются 
по тарифам. Экономическая ситуация 
такова, что не все в состоянии делать 
своевременные взносы по коммуналь-
ным платежам, в результате и возникает 
задолженность. Если такая ситуация у 
гражданина впервые, то это нужно пони-
мать и идти навстречу людям. А со злост-
ными неплательщиками нужно поступать 
по закону. Я просмотрела информацию 
о должниках, которую вы предоставили, 
и выяснила, что пенсионеры и семьи с 
невысоким доходом редко являются не-
плательщиками коммунальных услуг - они 
пользуются льготами и субсидиями. В 
то время как частный предприниматель, 
имеющий свой малый бизнес, люди со 
средним и высоким доходом оказываются 
в списках должников из-за систематиче-
ских просрочек. К ним необходимо при-
менять меры: предупреждение - вначале 
это просто письмо-уведомление, потом 
телефонный звонок и визит; начисление 
пени; отказ в неоплаченной коммунальной 
услуге, судебные разбирательства, арест 
имущества, выселение.

Глава поселения поблагодарила 
участников совещания, отметила, что 
подготовка к осенне-зимнему периоду 
идет в плановом режиме, заинтере-
сованность и желание ответственных 
лиц выполнить поставленные задачи 
высокая.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ПОСЕЛКА!
Несвоевременно оплаченные услуги 

ЖКХ могут стать причиной срыва 
подготовки к осенне-зимнему 

периоду и угрозы аварий в сетях.
Вы можете лишиться имущества, 

получить запрет на выезд из России 
и отказ в регистрации автотранспорта.

Вы можете оказаться героями 
репортажей в газетах, на телевиде-

нии, сайтах, в социальных сетях.
Судьба должника тяжела!

ОПЛАТИТЕ ДОЛГИ - 
ЖИВИТЕ В КОМФОРТЕ!

ХОРОШО, 
КОГДА ВОВРЕМЯ…
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(Окончание. 
Начало на стр. 1)

Частично лес идет на соб-
ственные нужды пред-
приятий. К сожалению, 

комплекс работает не на полную 
мощность. Отведенных лесосек 
не хватает, чтобы реализовать 
потенциал современного обо-
рудования и высококвалифици-
рованных сотрудников.

Губернатор посетил посел-
ковую котельную. Здесь как раз 
используются отходы лесоза-
готовки и деревообработки. 
Так называемая щепа служит в 
качестве сырья для производ-
ства тепловой энергии. Реали-
зуя этот проект, предприятие 
решает проблему не только 
обеспечения теплом поселка 
и производства, но и вопросы 
экологии, меняется культура 
производства. Переход на 
щепу требовал серьезных фи-
нансовых затрат. Во всем мире 
технологии использования в 
производстве возобновляе-
мых ресурсов и отходов очень 
сложные и дорогостоящие. Но 
освоение этих технологий по-
ощряются государством в виде 
дотаций тем, кто их внедряет, 
так как решаются глобальные 
экологические проблемы. Вот и 
на нашем предприятии затраты 
на производство щепы превы-
шают выручку от реализации 
тепловой энергии из-за недо-
статочных лесотерриторий, 
низких тарифов и огромного 
долга потребителей (в основ-
ном населения) за услуги те-
плоснабжения. 

Немаловажно, что предпри-
ятие является ярким примером 
социально ответственного биз-
неса. Руководство оказывает 
помощь во всех направлениях 
жизни и работы поселка. Яв-
ляется основным налогопла-
тельщиком района. Поэтому, 
как отметил Олег Кожемяко, 
преференции по формирова-
нию более высокого тарифа у 
предприятия должны быть. Как 
это сделать? Он сказал, что 
подумают.

Владимир Иванович об-
ратил внимание губернатора 
на то, что в Приморском крае 
действует два месторождения 
- "Лермонтовка" и "Восток-2" 
- с самым богатым в России 
содержанием вольфрама, но 
они находятся на грани выра-
ботки. Чтобы добыча важного 
ресурса не прекратилась, руко-
водство предприятия провели 
геологические исследования 
вольфрамового месторожде-
ния "Скрытое". Оно распола-
гается недалеко и является 
крупнейшим среди неосво-
енных месторождений При-
морского края. Для развития 
месторождения, обладающего 
большим запасом руды, необ-
ходимо решение комплекса 
вопросов. В частности, перевод 
земель лесного фонда в катего-
рию промышленных, развитие 
энергообеспечения объекта и 
реконструкция дороги Ариад-
ное - Восток для проезда по ней 
большегрузного транспорта. 
Владимир Шепета считает 
этот проект перспективным, 
но без помощи государства, 
заинтересованности краевой 
власти реализовать его будет 
очень и очень трудно. Губер-
натор отметил, что разработка 
месторождения для экономики 
края будет полезной.

Рабочий день 11 июля 
начался в 7.45 утра с 
посещения Востокской 

участковой больницы. Олег Ни-
колаевич, выслушав работников 
больницы, осмотрев здание, 
поговорив с больными, заверил, 
что не допустит закрытия кру-
глосуточного стационара в Вос-
токской участковой больнице, 
окажет помощь в приобретении 
необходимого медицинского 
оборудования, в ремонте ото-
пительной системы, но в то же 
время заметил, что руководство 
медучреждения не в полной 
мере использует возможность 
привлечения специалистов для 
работы в больнице и средства 
ФОМСа для нормального функ-
ционирования учреждения.

Следующим объектом стала 
средняя школа № 31, на базе 
которой в настоящее время 
работает детский пришколь-
ный лагерь. Олег Николаевич 
позавтракал вместе с детьми, 
отметил хорошее качество при-
готовления блюд. Из беседы с 
детьми выяснилось, что им все 
нравится, и они хотят, чтобы 
площадка работала три смены.

Школа поселка Восток одной 
из первых стала предлагать де-
тям на завтрак и обед выбор из 
двух блюд. Полноценным пита-
нием обеспечены все участники 
летних смен в пришкольном 
лагере. Эффективность новой 
системы, которую ранее пред-
ложил внедрить Олег Кожемяко, 
подтверждают и руководство 
школы, и сами дети, с которыми 
губернатор пообщался лично. 
Глава региона подчеркнул, что 
такая практика должна быть 
растиражирована по всему При-
морью. "Это хороший пример, 
как должно быть организовано 
детское питание. Такой подход, 
когда предоставлен выбор из 
двух блюд на завтрак и на обед, 
детям нравится - это главное. 
Если даже в отдаленном по-
селке успешно внедрили такую 
систему, то никаких сложностей 
с распространением ее далее 
быть не должно", - обозначил он 
и добавил, что подобная схема 
должна действовать и с началом 
учебного года. 

После школы гости поехали 
во Дворец культуры "Метал-
лург". Губернатор положитель-
но оценил деятельность мест-
ной власти в реализации крае-
вых и федеральных программ по 

развитию культуры на террито-
рии поселения. О.Н. Кожемяко 
посетил кинозал, библиотеку, 
зеркальный зал, кабинеты, где 
проходят занятия кружков худо-
жественной самодеятельности. 
И здесь губернатор остался 
доволен увиденным.

Один из вопросов, который 
интересовал губернатора, - 
это реализация на территории 
поселения программы по бла-
гоустройству. Глава поселения 
Тамара Курзина представила 
главе региона как итоги реали-
зации программ прошлых лет, 
так и начавшиеся работы этого 
года. Олег Николаевич отметил 
положительный опыт поселения 
в комплексном подходе при 
решении вопросов по благо- 
устройству. Так, на территории 
поселка разработан единый 
дизайн-проект благоустройства 
микрорайона "Молодежная", 
который исполняется с помо-
щью трех программ: "Формиро-
вание современной городской 
среды", "Развитие автомо-
бильных дорог местного зна-
чения" и проекта "1000 дворов 
Приморья", так как федераль-
ные, краевые и муниципальные 
программы благоустройства 
должны дополнять друг друга, 
создавая единые комфортные 
территории. 

Олег Николаевич под-
черкнул, что все рабо-
ты необходимо завер-

шить в установленные сроки 
и обозначил, что все проекты 
благоустройства должны быть 
синхронизированы между со-
бой, дополнять друг друга. 
"Сейчас благоустраиваем объ-
екты по разным программам. 
Но в конечном итоге цель одна 
- создать единые современные, 
комфортные пространства. 
К этому нужно стремиться. 
Красиво и комфортно должно 
быть везде, чтобы людям было 
удобно", - заявил глава регио-
на. Он добавил, что подобная 
практика поможет в течение 
нескольких лет сделать города и 
районы Приморья, в том числе и 
самые отдаленные, красивыми, 
ухоженными и удобными для 
жизни. Отметим, программа 
"1000 дворов" стартовала по 
инициативе Олега Кожемяко. 
На основе заявок от жителей 
был составлен перечень из 1000 
дворов, которые благоустроят 
по всему Приморью в этом 
году. На это в краевом бюджете 
предусмотрели 1,2 миллиарда 
рублей. Еще более 650 милли-
онов рублей из федерального, 
краевого и местных бюджетов 
направлено на благоустройство 
дворов, скверов, аллей и парков 
по национальному проекту "Жи-
лье и городская среда".

Олег Николаевич увидел 
уже благоустроенные дворы, а 

также дворы, где работы только 
начаты, убедился, что реализа-
ция программ на территории 
Востокского городского посе-
ления идет полным ходом.

Узнав, что в поселке есть 
свой музей, глава края не смог 
пройти мимо и ознакомился с 
историей открытия вольфрамо-
вого месторождения, достиже-
ниями предприятия и социаль-
ной сферы.

В завершение рабочей 
поездки в поселок Вос-
ток губернатор При-

морского края Олег Кожемяко 
провел совещание, в котором 
приняли участие Наталья Пан-
телеева, глава Красноармей-
ского муниципального района, 
Евгения Немкина, председатель 
думы района, Тамара Курзина, 
глава поселения, Елена Ведяй-
кина, председатель муници-
пального комитета, Владимир 
Шепета, генеральный директор 
АО ГРК "АИР", Сергей Пилипен-
ко, заместитель генерального 
директора.

Перед началом совещания 
Елена Ведяйкина передала 
губернатору обращенцие депу-
татов муниципального комитета 
и главы поселения о самых 
острых проблемах поселка, 
накопившихся в течение многих 
лет: это здравоохранение, не- 
удовлетворительное состояние 
участка автодороги Рощино 
- Восток, транспортное сооб-
щение и услуги связи. С обсуж-
дения этих вопросов и началось 
совещание. По здравоохране-
нию Олег Николаевич сказал, 
что будут рассмотрены вопросы 
приобретения медицинского 
оборудования для лаборатории, 
вопросы ремонта и другие. В 
тоже время глава региона отме-
тил, что необходимо и на местах 
активнее вести работу по при-
влечению медицинских кадров. 
В Приморском крае приняты 
законы о существенной мате-
риальной поддержке для врачей 
и фельдшеров из федерального 
и краевого бюджетов: это и 
подъемные в сумме 1 700 000 
руб. для врачей и 800 000 руб. 
для фельдшера, и ежемесячные 
доплаты, и компенсация за наем 
жилья и оплату коммунальных 
услуг и т.д. Необходимо макси-
мально распространять данную 
информацию и за пределы реги-
она на всю страну для привлече-
ния квалифицированных меди-
цинских работников, тем более 
что местная власть со своей 
стороны готова обеспечить бла-
гоустроенным жильем, местами 
в детском саду. Проживание 
в поселке Восток по многим 
критериям является достаточно 
комфортным. Это и обеспече-
ние благоустроенным жильем, и 
предоставление образователь-
ных услуг: достойное школьное, 

дошкольное и дополнительное 
образование детей. Широкий 
спектр услуг культуры и досуга, 
в том числе работает кинозал 
с возможностью кинопоказа в 
формате 2D и 3D. Есть отлич-
ные возможности для занятий 
массовыми видами спорта. В 
поселке постоянно проводятся 
работы по благоустройству, ре-
монту дорог местного значения. 

У Фонда обязательного ме-
дицинского страхования также 
есть средства, но нужно гра-
мотно организовать работу, 
чтобы эти средства получать. "Я 
отправлю к вам группу специа-
листов, которые помогут вам в 
организации этого процесса. 
Но самое главное, нужно самим 
быть более заинтересованными 
в решении проблем. Начать 
по-новому работать, думать", - 
сказал губернатор.

О  проблеме состояния 
региональной дороги 
Рощино - Восток Олег 

Николаевич, видимо, был на-
слышан, так как еще накануне 
принял решение из поселка 
выезжать на автомобильном 
транспорте. "Почти в два раза 
будет увеличено финансиро-
вание содержания краевых 
дорог в следующем году, что 
повысит интерес у подрядчи-
ков к небольшим объектам. Мы 
добавляем средства на содер-
жание краевых дорог в Крас-
ноармейском районе, чтобы 
они находились в надлежащем 
техническом состоянии", - обо-
значил губернатор.

Обсуждая проблему ши-
рокополосного интернета, гу-
бернатор спросил, есть ли в 
поселке оптоволокно. Оказа-
лось, что нет, несмотря на то 
что по плану региона его долж-
ны были провести еще в 2017 
году. Сегодня более-менее 
нормальный интернет обходит-
ся населению около 2000 руб. в 
месяц. "Дорого!", - сказал гу-
бернатор. Для решения вопроса 
интернет-связи в поселке Олег 
Кожемяко намерен обратиться 
в Ростелеком. 

По автобусному сообще-
нию губернатор поддержал 
просьбу жителей поселка о 
прямом автобусном маршруте 
до краевого центра.  И уже в 
вечерних новостях 11 июля на 
федеральном канале прозву-
чала информация, что крае-
вые власти создадут прямой 
маршрут Владивосток - Восток 
и уже обсуждают этот вопрос с 
несколькими перевозчиками.

Также губернатор затронул 
тему социально ответственного 
бизнеса. Таким в Красноармей-
ском районе является горноруд-
ная компания "АИР", которая 
оказывает значительную по-
мощь поселку Восток и обеспе-
чивает большинство объектов 
социальной инфраструктуры, 
обеспечивает теплом жилые 
дома. Руководитель края под-
черкнул, что власть будет созда-
вать все условия для стабильной 
работы предприятия, чтобы у 
него были перспективы на 10 
и более лет по недропользова-
нию, деревообработке, модер-
низации оборудования.

"Предстоит много работы 
по развитию поселка Востока, 
но нужно ее делать, чтобы в 
течение ближайших лет люди 
видели изменения, связывали 
свое будущее с жизнью в посел-
ке", - заявил губернатор.

На совещании с представи-
телями краевых департаментов, 
территориальных ведомств и 
местными властями, которое 
состоялось 11 июля в районной 
администрации, Олег Кожемяко 
озвучил ряд поручений по ито-
гам проезда. Губернатор также 
положительно оценил работу 
районных властей по реализа-
ции "майских" Указов президен-
та и региональных программ.

НЕПАРАДНЫЙ ВИЗИТ
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СЛОВА БЛАГОДАРНОСТИ
Тамара КУРЗИНА: Кто такой Рудольф Рейле для меня? Нет, 

для моей семьи! Он добрый след в судьбе моих детей. Всю свою 
жизнь я с теплотой и благодарностью буду вспоминать Рудольфа 
Германовича. Он научил моих дочерей любить красивую музыку, 
чувствовать ее. Когда они по очереди приходили на занятия, 
казалось, петь умеют, слух и голос есть. А он учил их правильно 
петь. Грамотно использовать слух и голос. Он учил их  любить, 
быть сильными, добрыми, упорно  трудиться. Самое главное, 
учил собственным примером, ничего не придумывая и без нра-
воучений. Не ошибусь, если скажу, что он - добрый след в судьбе 
каждой семьи нашего поселка.

Оксана ГОЛИКОВА: Рудольф Германович для меня не просто 
преподаватель и наставник по вокалу, он - достойный пример 
для подражания, смотря на который хочется совершенствовать-
ся больше и больше. Именно он помог мне развить вокальные 
данные, поверил в мои силы, дал толчок для дальнейших побед 
в музыкальной сфере. Рудольф Германович внес колоссальный 
вклад в моё творчество. Рудольф Германович,  огромное вам 
спасибо. 

Дмитрий КАПКАЕВ: Тысячи слов "Спасибо!" не хватит, чтобы 
выразить, насколько я благодарен Рудольфу Германовичу Рейле. 
Я благодарю судьбу за то, что она послала мне такого замеча-
тельного руководителя, который научил меня многому! За эти 
годы у нас сложились прочные партнерские отношения, осно-
ванные на взаимном понимании, доверии и уважении! Мне очень 
жаль с вами расставаться. Спасибо Вам за все! Такой человек, 
как вы, Рудольф Германович, заслуживает глубокого уважения! 
Хочу пожелать, чтоб в жизни все получалось с легкостью!

Виктория МОИСЕЕНКО: Рудольф Германович - очень 
справедливый, отдающийся в полной мере своему делу руко-
водитель, который всегда старается идти в ногу со временем. 
Он добрый и искренний человек, который помог улучшить мою 
вокальную интонацию. 

Татьяна ВАСИЛЕНКО: С Рудольфом Германовичем я зани-
маюсь уже около 17 лет, и за это время он раскрылся только с 
хорошей стороны. Это очень добросовестный и ответственный 
руководитель, позитивный и творческий человек.

Роман РУДКОВСКИЙ: Изначально я пришел в группу под 
руководством Рудольфа Германовича на ударную установку. В то 
время я обучался в музыкальной школе игре на баяне. Сравнивая 
обучение там и там,   вспоминаю, что идти на занятия в музы-
кальную школу часто не хотелось, а вот на занятия к Рудольфу 
Германовичу, напротив, всегда ходил с удовольствием.

Было интересно своими руками делать то, что мы слышим 
на аудиокассетах и в телевизоре. Да и само ощущение игры на 
электроинструменте совсем иное, чем на том же баяне. Когда 
ты слегка дергаешь струну, а усилитель выводит на динамики 
звук, громкий даже для большого зала, ощущаешь, что ты управ-
ляешь чем-то то очень мощным. Наверное, это можно  сравнить 
с управлением мощным автомобилем.

Рудольф Германович  всегда относился к участникам своих 
коллективов, как к равным. Решения по выбору песни всегда про-
ходили в демократичном формате. Все участники высказывали 
свое мнение, сами предлагали ту или иную песню и потом уже 
принималось решение, конечно, с решающим голосом Рудольфа 
Германовича. Я вообще не помню, чтобы он ругался или злился, 
как-то спокойно и по-доброму ко всем относился.

Рудольф Германович научил меня многому. И это не только  
играть на бас-гитаре и неплохо петь. Самое главное -  я научился 
слышать музыку, выделять в потоке звуков каждый отдельный 
инструмент. Спасибо вам, Рудольф Германович, и здоровья 
крепкого.

О  Рудольфе Германови-
че Рейле я узнала от свое-
го сына, когда  он увлекся 
музыкой и стал ходить на 
репетиции вокально-инстру-
ментального ансамбля, кото-
рый собрал тогда  Рудольф  
Германович из мальчишек и 
девчонок школ №№ 18 и 31. 
И с тех пор запомнила его 
подтянутым, улыбающимся  
и  молодым, несмотря уже на 
столько  прошедших лет. Для 
меня  имя Р.Г. Рейле всегда 
связано с ДК "Металлург", 
а Дворец культуры "Метал-
лург"  - с именем  Рудольфа 
Германовича Рейле. 

Они неразрывно свя-
заны друг с другом 
почти  37 лет, и  вместе 

с Дворцом культуры Рудольф 
Рейле прожил всю его историю 
до сегодняшнего дня.  В 1982 
году по приглашению дирек-
тора ДК С.Г. Карпова он  при-
ехал в поселок Восток.  Начал 
работать концертмейстером 
в танцевальных коллективах 
замечательного талантливого 
руководителя Галины Алексе-
евны Конюшковой. Параллельно 
в 1985 году организовывает 
детский духовой оркестр,  а 

позже с помощью уникального в 
нашем поселке человека, Юрия 
Степановича Широкова, вели-
колепного вокалиста и трубача, 
собирает и взрослый коллектив, 
который принимал активное 
участие во всех мероприятиях 
ДК и выезжал на гастроли на ку-
рорты Шмаковки. Оркестр был 
награжден дипломом начальни-
ка военно-оркестровой службы 
МО СССР. С 1989 года  Рудольф 
Германович занимался и дет-
скими вокально-инструмен-
тальными  ансамблями.  Много 
детей получили первоначальное 
музыкальное образование бла-
годаря удивительному таланту 
этого человека. Не важно, что 

они не стали музыкантами, глав-
ное другое - научились любить 
музыку, понимать ее. С этого на-
чинается духовное воспитание 
человека.  И задача, которую он 
поставил для себя,- приобщить  
людей разного возраста  к  куль-
туре, духовно облагородить. 

Талант этого удивительного 
человека многогранен. Он не 
только учит петь, но и сам поет, 
играет практически на всех ин-
струментах, пишет фонограм-
мы. Человек-оркестр - и это не 
преувеличение. И я думаю, со 
мной согласятся многие.

В чем же успех этого че-
ловека? Как считает Рудольф 
Германович, это прежде всего 
систематическая работа над 
собой, над достижением любой 
поставленной цели. Есть редкие 
случаи "вундеркиндов"  или про-
сто очень талантливых самород-
ков, но погоду делают не они. Вы 
можете себе представить, что, 
например, собрали человек 20 
прекрасных солистов-вокали-
стов и они сразу споют какое- 
нибудь хоровое произведение, 
скажем, "По диким степям За-
байкалья" в обработке хора им. 
Пятницкого? Нет, это невозмож-
но. Только упорный труд - залог 
успеха, плюс определенные 
творческие, музыкальные спо-
собности. И ко всему этому - 
любовь  к жизни, людям, умение 
ценить каждого человека, тех, 
кто окружает и окружал его на 
протяжении многих лет, тех, 
кто  помогал в работе и заряжал 
своим талантом и творчеством. 
Сам Рудольф Германович, вспо-
миная этих людей, сказал:

- Мне посчастливилось ра-
ботать со многими выдающими-
ся личностями в истории ДК, но 
особо я бы выделил Александра 
Васильевича Коктомова, ху-
дожественного руководителя 
нашего Дворца с 1982 года. Это 
был уникальный, очень талант-
ливый человек во всех ипоста-
сях! В те годы Дворец культуры 
достиг впечатляющих успехов 
во всем. Достаточно сказать, 
что штат культработников  был 
около 20 человек! И мой скром-
ный труд вливался в общий труд 
и успех нашего Дворца культу-
ры. Но со временем это число 
постепенно сократилось до  
5 человек на сегодняшний день. 
И своей заслугой я полагаю то, 

что сохранил хоровой коллек-
тив, вокальные группы. Счи-
таю, что лицом любого Дворца 
культуры или клуба являются 
хор, вокальные и танцевальные 
коллективы (отнюдь не умаляя 
роли солистов!). До недавнего 
времени выступали на нашей 
сцене ансамбль народных ин-
струментов "Тройка", группа 
"Рандеву", но в силу различных 
обстоятельств они перестали 
действовать. Очень грустно все 
это, но так сложилось… "В пути 
не бывает гладко все, не всегда 
ждут цветы", - этими словами из 
песни можно сказать, что много 
сложностей возникает постоян-
но. Но особо хочу отметить, что 
очень многое преодолевается, 
если есть единомышленники. 
И тут я хочу выразить свою 
огромную, всеобъемлющую 
благодарность, сказать слова 
любви и уважения всем тем 
участникам моих творческих 
коллективов, которые находили 
время, силы и желание вопло-
щать мои творческие задумки. 
И не меньшая благодарность 
семьям, мужьям моих артисток, 
которые наступали на горло 
своей песне, чтобы обеспечить 
возможность приходить снова 
и снова на эти бесконечные ре-
петиции и занятия… И зритель-
ские аплодисменты, и дипломы 
лауреатов и дипломантов раз-
личных вокальных конкурсов во 
Владивостоке, Большом Камне, 
п. Врангель  являлись лучшей 
наградой за все тяготы, лише-
ния, неудобства, моральные и 

материальные потери, которые 
мы совместно преодолевали. 
Низкий поклон вам, мои доро-
гие артисты!

И напоследок, на вопрос: 
"Можете ли вы назвать себя 
счастливым человеком?" - Ру-
дольф Германович  ответил:

- Я всегда старался при-
держиваться принципа небез-
ызвестного кота Леопольда: 
"Ребята! Давайте жить дружно!" 
Старался никогда никого не оби-
жать, не принижать или высоко-
мерно относиться к кому-либо. 
И хочется верить, что так и было, 
и что врагов я себе не нажил в 
нашем поселке (да и везде, где 
бы я ни был). Поэтому  я могу 
с чистой совестью и радостью 
сказать: да, я счастливый че-
ловек. Я всю жизнь занимаюсь 
делом, которое люблю, которое 
приносит мне  и  (льщу себя 
надеждой)   нашим зрителям,  и 
соучастникам наших выступле-
ний моральное и эстетическое 
удовлетворение, которое не 
конвертируется в денежный 
эквивалент. Не все же можно 
измерить деньгами, не так ли? 
И еще я счастлив тем, что моя 
любимая "половинка", что моя 
большая, дружная семья - это 
мой крепкий, надежный тыл, 
моя поддержка и опора.

Спасибо, Рудольф Герма-
нович, за ваше творчество, за 
ту радость, которую вы дарите 
людям. Здоровья вам и еще 
больших творческих успехов.

Татьяна ЛИПЧА.

ЖИВЕТ ТАКОЙ 
ЧЕЛОВЕК

ВИА "Кризис".

Рудольф 
Германович 

Рейле.
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Подошла к концу вторая 

смена пришкольного лагеря. 
Кабинеты опустели, счастли-
вые и отдохнувшие ребятишки 
разошлись по домам - самое 
время подвести итоги.

Этим летом наш Дом 
детского творчества п. 
Восток распахнул двери 

для 100 детей от 6 до 14 лет.
У любой истории есть начало, 

наша началась задолго до откры-
тия лагеря. Был составлен план 
работы, разработаны меропри-
ятия с учетом возраста детей, 
проведена большая работа по 
оформлению территории и по-
мещений.

Лагерь начал работу 1 июля. 
Дом творчества превратился 
в настоящую семью со своей 
жизнью, заботами и радостями. 
Эта семья называлась "Юный 
путешественник".

Благодаря профессиональ-
но подобранной команде специ-
алистов мы смогли воплотить 
наши общие ценности в жизнь. 
Педагог-организатор Викто-
рия Петровна Матреночкина 
и инструктор по физической 
культуре Юлия Алексеевна Ла-
сорыб помогли создать атмос-
феру ппонимания и поддержки, 
зарядить детей вдохновением, 
благодаря чему некоторые дети 
впервые выступали и пели со 
сцены. Их внимание было об-
ращено на индивидуальность 
каждого ребёнка, именно поэто-
му программа была направлена 
на проявление разных талантов 
детей. А это значит, что смогли 
проявить себя все - и те, кто 
себя комфортно чувствует на 
сцене, и те, кто занимается 
спортом, и те, кому по душе 
более уединённое творчество: 
рисование, прикладное искус-
ство и др.

И, конечно, отдых. Для нас 
было важно, чтобы во время ка-
никул дети отдыхали. Чтобы не 
было слово "надо", но был выбор 
слова "хочу". Именно поэтому 
программа была составлена так, 
чтобы весь день детям было чем 
заняться. Не менее важно, что 
педагоги принимали активное 
участие во всех мастер-классах, 
концертах и развлечениях.

Безусловно, важны и ком-
фортные условия, и здоровая 
еда (что, конечно же, было ба-
зовыми пунктами организации 
лагеря) с возможностью вы-
бора блюд (никаких чёрствых 
булочек), и веселые вожатые, 
и современные развлечения, а 
главное - никакой учебы и уро-
ков, только отдых!

Но не менее важны безопас-
ность, принятие, индивидуаль-
ность и развлечения. Именно 
этому было отдано много сил, и 
именно это стало отличительной 
чертой лагеря. Безопасность 
проявлялась во всём - во вни-
мании к каждому, в учёте по-
требностей каждого отдельного 
ребёнка.

Все дети распределились 
на 3 отряда, специально без 
деления по возрастам: "Удача", 
"Максимум", "Пилигрим". Жизнь 
в отрядах была организована 
так, что младшие не чувство-
вали себя лишними, а старшие 
заботились о них и занимались 
их развитием.

Каждый день был полностью 
загружен: подготовка выступ- 
лений, сами выступления, 
оформление отрядных угол-
ков, соревнования, спортивные 
игры, конкурсы и многое другое.

Руководили отрядами непо-
вторимые и преданные своему 
делу педагоги Дома детско-
го творчества, которые умело 
направляли и вели своих вос-
питанников, раскрывая их воз-
можности, таланты и умения. 
Сегодня очень хочется назвать 
их имена: Раиса Алексеевна 
Руденок, Ольга Сергеевна Сер-
геева, Марина Селиверстовна 
Сивенко, Кристина Алексеевна 
Лаптева, Ирина Анатольевна 
Князева. А помогали им в реа-
лизации программы работники 
других учреждений поселка: ДК 
"Металлург" - Елена Никола-

евна Рахманова (игровая про-
грамма "Волшебный лагерь"); 
ДШИ - Анастасия Сергеевна 
Кушнерук (кукольный театр 
"Репка"), Татьяна Николаевна 
Мясоедова (мастер-класс по 
ИЗО "Совёнок"), Татьяна Нико-
лаевна Максимчук, Светлана 
Владимировна Айтмухамбетова, 
Алексей Трофимович Карпов 
(проведение мастер-классов 
"Знакомство с музыкальными 
инструментами"), СОШ №31 - 
Наталья Николаевна Мазуренко 
(организация и проведение 
воспитательных мероприятий), 
глава администрации поселения 
Тамара Николаевна Курзина 
(организация и проведение 
краевого семинара и урока на 
экологическую тему "Азбука 
экологической культуры").

Много выдумки, творчества, 
фантазии проявили ребята вме-
сте со своими наставниками. За 
всю смену в лагере проведено 
множество больших и маленьких 
мероприятий под руководством 
педагога-организатора Викто-
рии Петровны Матрёночкиной 
и инструктора по физкультуре 
Юлии Алексеевны Ласорыб. 

И еще было много интерес-
ного… 

Каждый день ребята получа-
ли полноценное питание. Раз-
нообразные и вкусные блюда 
готовили работники столовой 
школы № 31 под руководством 
Эльвины Павловны Плехановой. 
В рационе - фрукты, ароматные 
соки, компоты, салаты из све-
жих овощей. Блюда предлага-
лись на выбор. Это оценил даже 
губернатор Приморского края 

Олег Николаевич Кожемяко, 
который позавтракал вместе с 
ребятами.

Время прошло быстро. При-
шла пора расставаться. Многие 
грустили. 

Вот о чем сказали ребята в 
своих прощальных сочинениях: 

"В этом лагере самые луч-
шие педагоги! Мы в отряде 
рисовали, вырезали ромашки, 
играли, соревновались. Я благо-
дарю своих воспитателей Ольгу 
Сергеевну и Раису Алексеевну 
и не хочу с ними расставаться" 
(Денис Буров).

"Мне очень нравится этот ла-
герь тем, что я попала именно в 
этот отряд и у меня появились но-
вые друзья: Илья, Таисия, Тимо-
фей и другие. Здесь вкусно кор-
мят, можно поиграть, посмот- 
реть сказку, поучаствовать в 
конкурсах. На следующий год 
снова пойду сюда, здесь очень 
хорошие воспитатели и дети…" 
(Яна Королькова).

"Мне очень понравился ла-
герь, здесь всегда весело, нет 
времени грустить, конкурсы с 
Юлией Алексеевной и Виктори-
ей Петровной  всегда интерес-
ные и увлекательные, в столовой 
очень вкусная еда, я бы ходил 
сюда каждый год" (Кирилл Мо-
розов).

"Здесь вкусно кормят и ве-
село проводить время, наши 
педагоги самые-самые, они по-
дарили нам незабываемые дни 
лета, очень много конкурсов, в 
одном из них я стала первой.  
В конкурсе "Бабок Ёжек", я стала 
самой модной Бабой-Ягой" (На-
стя Киреева).

"Здесь добрые воспитатели, 
очень понравились мероприя-
тия, которые нам устраивают, 
вкусная еда, запомнились кве-
сты, работа с бумагой и краска-
ми" (Каролина Шадрина).

"Мне очень понравилось 
здесь, каждый день веселые 
мероприятия. Педагоги тоже 
веселые, справедливые и в меру 
строгие, они подарили мне не-
забываемые дни лета" (Рената 
Филатова).

"Все педагоги и воспитатели 
старались сделать наш отдых 
превосходным, устраивали раз-
ные соревнования и меропри-
ятия, дискотеки, понравилось, 
как готовят повара. Им огромное 
спасибо…" (Есения Суркова). 

"Юный путешественник" -  
самый лучший лагерь. Мне по-
нравилось проводить тут время, 
здесь интересно и весело! Пе-
дагоги самые добрые и лучшие. 
И еще мне понравились конкур-
сы и игры, особенно конкурс 
"Мистер и Мисс лагерь", где я 
заняла первое место. Я завела 
новых друзей: Есению, Игната, 
Олю и других. Смена прошла 
отлично! Спасибо всем педаго-
гам!" (Виктория Крюкова).

"Это мои самые лучшие дни 
лета, тут было много интерес-
ных конкурсов, в одном из них я 
выиграл право быть Мистером. 
Ставлю всем педагогам за их 
работу пять с десятью плюсами" 
(Руслан Ташматов).

"Повара очень вкусно гото-
вят. Наши вожатые самые луч-
шие, очень хорошо обращаются 
с детьми, я не хочу с ними рас-
ставаться, очень люблю их..." 
(Даша Воронкова).

Их слова - лучшая оценка 
работы лагеря.

Сегодня еще раз благода-
рю всех работников лагеря за 
слаженную работу, професси-
онализм и мастерство, а детей 
за активное участие. Вы все 
талантливые, неповторимые, 
особенные, уникальные. Ждем 
вас в ДДТ в новом учебном году.

Татьяна СЕРИКОВА.

ЗВОНКОЕ ЛЕТО 
ЮНЫХ ПУТЕШЕСТВЕННИКОВ

Искусство - это мир творений,
Мир перемен и вдохновений,
И чувства многих поколений
Здесь будоражит чей-то гений.

(Продолжение. Начало в № 6)

Зачем отдавать ребенка  
в театральную школу

Ученый-физиолог, доктор 
биологических наук Марьяна 
Михайловна Безруких в своей 
статье про адаптацию детей к 
школе писала: "Самое главное, 
что нужно развивать до школы 
- это речь ребенка". Многие 
педагоги жалуются: совре-
менные дети не могут переска-
зать какой-то текст, складно 
рассказать что-то, донести 
свою мысль четко и внятно, им 
гораздо проще написать это 
или объяснить невербально. 
Занятия в театральной школе 
помогут восполнить дефицит 
общения, который испытывают 
сейчас не только взрослые, а 
также развить ребенка физи-
чески, эмоционально и интел-
лектуально.

Итак, что дают театраль-
ные занятия.

1. Творчество. Прежде 
всего, занятия в театральной 
школе раскрывают творческий 
потенциал ребёнка, который 
раньше могли не замечать ни 
его родители, ни он сам! Все 
дети - талантливы. Все дети - 
непосредственны. Их "незашо-
ренность", умение видеть мир 

широко открытыми глазами, 
позволяет часто видеть то, чего 
не видят взрослые ("Король-то 
голый!"). Раскрыть творческий 
потенциал ребёнка легко, а 
результаты могут быть весьма 
впечатляющими!

2. Воображение и самоо-
бладание. Занятия в театраль-
ной школе развивают фанта-
зию, воображение, внимание, 
концентрацию, память и осоз-
нанную реакцию. У школьни-
ков и подростков театральные 
занятия прекрасно развивают 
умение владеть собой, импро-
визировать и управлять своими 
эмоциями в разных жизненных 
ситуациях.

3. Избавление от страхов. 
Театральные занятия - это игра. 
А игра - самое эффективное 
средство для избавления от 
детских страхов. К сожалению, 
люди с богатым воображением 
- особенно дети - более подвер-
жены страхам. И в этом плане 
занятия в театральной школе 
уникальны: развивая воображе-
ние, они, тем не менее, делают 
человека более смелым!

4. Дикция, голос, тело. В 
театральной школе обязатель-
но проводятся занятия актёр-
ским мастерством и вокаль-
ные упражнения - они отлично 
развивают речевой аппарат, 

дикцию, музыкальный слух, 
формируют правильное ды-
хание. Снимаются телесные и 
голосовые зажимы, речь стано-
вится внятной, голос - звучным. 
А подвижные занятия, танцы, 
прекрасно улучшают координа-
цию и пластику движений - лю-
бой актёр должен уметь владеть 
своим телом!

5. Развитие речи. Театраль-
ные занятия отлично развивают 
речь! Маленькие дети учатся 
строить правильные фразы, 
ребята постарше обретают 
уверенность и красноречие, 
избавляются от слов-парази-
тов. Одним словом, дети учатся 
красиво, выразительно, содер-
жательно, доходчиво и понятно 
складывать слова в предложе-
ния.

6. Харизма и искусство 
оратора. Развивая голос, дик-
цию, красноречие, избавляя от 
страхов, занятия в театраль-
ной школе готовят почву для 
развития навыков публичного 
выступления. Ребёнок сможет, 
не повышая голоса, говорить 
так, чтобы его услышали и по-
няли - учителя, сверстники, все 
окружающие... Не стоит думать, 
что харизма - исключительно 
"взрослое" качество! Харизма 
- лишь обаяние уверенности, 
которая лишена наглости. Её 

может наработать как взрослый, 
так и ребёнок!

7. Дружба и общение. Бла-
годаря занятиям по актёрскому 
мастерству дети учатся бы-
стро находить общий язык со 
сверстниками, находить новых 
друзей, становятся более от-
крытыми в общении. Для малы-
шей развитие коммуникативных 
навыков - важнейшая составля-
ющая подготовки к школе ... да и 
школьникам всегда пригодится 
умение чувствовать себя везде 
как дома, не бояться новых 
знакомств и общаться "вжи-
вую", вне социальных сетей. 
Театральные занятия не только 
избавят от барьеров в общении, 
но и научат взаимодействовать 
в команде, чувствовать и под-
держивать других. Вспомните: 
даже анекдотов на тему взаимо-
выручки больше всего именно 
про актёров в театре!

8. Дисциплина и самодис-
циплина. Для детей постарше 
театральные занятия - ещё и 
прекрасная тренировка дисци-
плины и самодисциплины, уме-
ния брать на себя ответствен-
ность (роль - важное задание!) и 
"собираться" в нужный момент.

9. Расширение кругозора. 
В конце концов, театр - кладезь 
остроумных цитат и изречений. 
Тренировка памяти улучшает 

успеваемость в школе. У малы-
шей на занятиях в театральной 
школе обогащается активный 
словарный запас. Младшие 
школьники и подростки за-
метно расширяют кругозор, 
знакомясь с произведениями 
литературы не по учебникам, а 
проживая кусочек жизни "сво-
их" литературных героев. Это 
развивает интеллект, да и вооб-
ще способствует разносторон-
нему, гармоничному развитию 
личности. Ведь именно раз-
носторонне развитый человек 
способен легче других осва-
ивать что-то принципиально 
новое для себя в течение всей 
жизни.

10. Веселье и выход энер-
гии. В конце концов, увлека-
тельные занятия в театральной 
школе - отличный способ про-
вести время не только с поль-
зой, но и весело! Театральные 
занятия прекрасно дают выход 
энергии детям любого возраста. 
Младшие просто играют, а стар-
шие (обычно) уже стараются 
понять мотивы своего героя, 
вживаясь в роль ... Но и тем, и 
другим театральная игра служит 
мощным толчком к развитию!

Татьяна МАКСИМЧУК, 
директор ДШИ.

(Продолжение следует.)

Там, где рождается вдохновение!
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СЕРЕБРЯНЫЕ ПРИЗЁРЫ
С 14 по 16 июня 2019 года в Биробиджане (ЕАО) состоялся 

Открытый летний кубок на призы Федерации тхэквондо ГТФ.  

Команда "Вольфрам" пгт. Восток Красноармейского района, 
тренер И.Г. Матреночкин, в составе 14 человек представляла 

Приморский край.
Золотые медали и диплом за первое место в дисциплине массоги 

завоевали Александр Матреночкин, Виталий Рыжков, София Павленко, 
Ольга Серебрякова, Никита Сабанов, Константин Воробьев и братья 
Глеб и Захар Демченко.

Серебряные медали и диплом за вто-
рое место завоевали Полина Макулова, 
Камила Аносова, Данил Кузьмин и Семен 
Синиченко.

Бронзовые медали и диплом за третье 
место получили Никита Попов и Екатерина 
Макулова.  

В этих соревнованиях впервые прини-
мали участие юные спортсмены команды, 
которые показали отличные умения и вы-
сокие результаты.

В данных соревнованиях принимали 
участие команды из пяти регионов. Команд-
ные места распределились в таком порядке: кубок за первое место 
завоевала команда из Биробиджана; кубок за второе место получила 
команда "Вольфрам" (Приморский край); третье место и кубок увезла 
команда из Благовещенска.

Огромное спасибо родителям за вклад в развитие наших детей.

Стань пользователем электронного 
сервиса ФНС России "Личный кабинет 

налогоплательщика для физических лиц"
Более 150 тысяч жителей Приморского края стали пользователями элек-

тронного сервиса ФНС России "Личный кабинет налогоплательщика для 
физических лиц".

Данный интернет-сервис позволяет налогоплательщику дистанционно осущест-
влять широкий спектр действий без личного визита в инспекцию: получать 

актуальную информацию об объектах имущества и транспортных средствах, кон-
тролировать состояние расчетов с бюджетом, осуществлять юридически значимый 
документооборот с налоговым органом, в том числе подавать декларацию о доходах 
3-НДФЛ, а также другие документы.

Для подключения к сервису необходимо написать заявление в любом налоговом 
органе о доступе к Личному кабинету, либо воспользоваться логином и паролем для 
входа на Единый портал государственных и муниципальных услуг (можно получить 
в МФЦ).

Обращаем внимание, что при входе в Личный кабинет налогоплательщика необ-
ходимо заполнить раздел "Профиль", указав номер телефона, адрес электронной 
почты, контрольное слово, необходимые для восстановления пароля в случае его 
блокировки или утраты. 

Важное новшество ЛК - вкладка "Жизненные ситуации": предоставление инфор-
мации пользователю на основе наиболее часто возникающих у налогоплательщика 
вопросов. Здесь собрано порядка 50 конкретных ситуаций, с которыми сталкиваются 
физические лица в процессе взаимоотношений с налоговым органом, и подробное 
описание для каждой ситуации.

Также создано мобильное приложение ЛК с максимально возможным текущим 
функционалом сервиса, но с учетом преимуществ мобильного устройства.

Личный кабинет - удобно, быстро, просто!

Как не испортить отпуск из-за долгов
В преддверии отпускного сезона ФНС России рекомендует заранее убе-

диться в отсутствии долгов по налогам. Непогашенная задолженность является 
основанием для обращения за ее взысканием в службу судебных приставов, 
которые имеют право ограничить выезд должника за пределы России.

Получить актуальную информацию о задолженности, а также оплатить налоги 
можно в "Личном кабинете налогоплательщика для физических лиц". Для этого 

достаточно ввести реквизиты банковской карты или воспользоваться онлайн-сер-
висом одного из банков-партнёров ФНС России.

Оплатить налоги можно также с помощью сервиса "Заплати налоги" на сайте ФНС 
России или в банке, в кассах местных администраций, в отделении почты.

Для решения вопросов, связанных с задолженностью, можно обратиться в любую 
налоговую инспекцию, направить заявление через Личный кабинет или с помощью 
сервиса "Обратиться в ФНС России".

Подробная информация о последствиях неуплаты налогов представлена в виде-
оролике на сайте ФНС России.

Что такое единый налоговый платёж
На сайте ФНС России размещен видеоролик, разъясняющий механизм пе-

речисления единого налогового платежа. Этот платеж максимально упрощает 
гражданам уплату имущественных налогов и исключает вероятность ошибки 
при осуществлении платежа. Новый порядок является дополнительным сер-
висом для физических лиц, при этом у них остается право оплачивать налоги 
и обычным способом.

Единый налоговый платеж - это денежные средства, которые гражданин может 
добровольно перечислить в бюджетную систему Российской Федерации с 

помощью одного расчетного документа, в том числе авансом, до получения нало-
гового уведомления. Денежные средства зачисляются на соответствующий счет 
Федерального казначейства для уплаты налога на имущество физических лиц, а также 
транспортного и земельного налогов. При наступлении срока уплаты имущественных 
налогов инспекция сама проведет зачет такого платежа. В первую очередь такие 
суммы будут направлены на погашение существующих недоимок или задолженностей 
по налогам, если у физлиц таковые имеются.

Граждане могут перечислить единый налоговый платеж через "Личный кабинет 
налогоплательщика для физических лиц", а также воспользовавшись сервисами 
"Уплата налогов, страховых взносов физических лиц", "Уплата налогов за третьих 
лиц", "Заполнение платежного поручения".

Этот способ позволяет сократить время оформления расчетных документов, пред-
варительно оплачивать налоги, своевременно исполняя налоговые обязательства, 
уменьшить долю невыясненных поступлений, а также обеспечить своевременное 
пополнение бюджетов.

Разобраться в налоговых  
уведомлениях физлиц 2019 года  
поможет новая  промостраница

На сайте ФНС России размещена новая промостраница о налоговых уве-
домлениях физических лиц, направляемых в 2019 году.

Эта страница содержит разъяснения по основным вопросам: что такое налоговое 
уведомление, как его получить, исполнить, и что делать, если оно не пришло, каковы 
изменения в налогообложении имущества физлиц с 2019 года, как узнать об указан-
ных в уведомлении налоговых ставках и льготах и воспользоваться последними. Также 
на промостранице можно посмотреть видеоролики о правилах применения вычета 
по земельному налогу, льготах для многодетных семей, налоговых калькуляторах 
для самостоятельного расчета налогов и др.

Кампания по рассылке налоговых уведомлений за 2018 год уже началась. Они 
направляются по почте заказными письмами или размещаются онлайн в личных 
кабинетах налогоплательщиков. Также налогоплательщики могут дополнительно 
получить их в любой налоговой инспекции, обслуживающей физлиц, и в МФЦ, 
предоставляющих такую услугу.  Уведомления адресуются владельцам налогоо-
благаемого имущества: земельных участков, объектов капитального строительства, 
транспортных средств. Оплатить указанные в них налоги необходимо не позднее 
2 декабря.

ПРОЧТИ И УЧТИ

5 июля 2019 года главой Востокского городского 
поселения Т.Н. Курзиной в адрес директора  депар-
тамента по охране, контролю и регулированию ис-
пользования объектов животного мира Приморского 
края Панкратова Д.В. была направлена информация 
о появлении в границах поселения нескольких особей 
тигра. 11 июля 2019 года в поселок прибыли сотрудни-
ки департамента по охране, контролю и регулированию 
использования объектов животного мира Приморского 
края. Сотрудники проехали по тем местам, где были 
замечены тигры. Обследовали оставленные животны-
ми следы, взяли письменные показания у очевидцев. 
Они пояснили, что амурский тигр, самая крупная кошка 
на Земле, сохранился практически только в России в 
Приморском и Хабаровском краях. Амурский тигр ох-
раняется государством - он занесен в Красную книгу 
Российской Федерации, добывание и отлов тигра 
запрещены.

С 1998 г осуществляется утвержденная правитель-
ством Российской Федерации федеральная целевая 
программа "Сохранение амурского тигра". Амурский 
тигр является украшением дальневосточной тайги и 
гордостью россиян. Вместе с тем, амурский тигр - 
сильный и опасный хищник, соседство с ним требует 

соблюдения осторожности и определенных правил 
поведения. Необходимо помнить, что в подавляющем 
большинстве случаев конфликтные ситуации создают-
ся самим человеком, часто - из-за незнания или несо-
блюдения правил поведения в местах, где живет тигр.

Тигр - один из совершеннейших хищников на зем-
ле. К своей жертве он приближается незамеченным и 
умерщвляет ее после молниеносного броска. Поэтому 
если тигр попал в поле вашего зрения, то он, скорее 
всего, не собирается на вас нападать, и правильное 
поведение поможет избежать конфликта. Выдержка 
и самообладание - главные составляющие поведения 
человека при встрече с тигром. 

Сотрудники порекомендовали при обнаружении 
диких животных звонить по телефону горячей линии: 
8(423) 239-09-90. Соблюдать правила поведения в 
лесу. При встрече с дикими животными не паниковать. 
Предоставили памятку о правилах поведения человека 
при встрече с тигром. Памятка размещена на офици-
альном сайте Востокского городского поселения - 
Главная страница - "Памятки для населения", ссылка: 
http://i.vostok-gp.ru/u/81/eda590a75911e9b0d1b117
e4b1d355/-/памятка%20поведение%20человека%20
при%20встречи%20с%20тигром.pdf

 

ТИГРЫ ЖИВУТ РЯДОМ С НАМИ
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Управление Пенсионного фонда
Российской Федерации по Красноармейскому району

Маткапиталом 
можно оплатить 

учебу и студенческое 
общежитие

Управление ПФР по Красноармей-
скому району напоминает жителям 
района о том, что средствами мат-
капитала можно покрыть расходы на 
учебу в вузе и сузе и проживание в 
общежитии не только для того ребен-
ка, на которого выдали капитал, но и 
другого (если ему еще нет 25 лет). 

Но не раньше, чем когда ребенку, 
давшему право на выплату, испол-

нится три года.
- Заявление о распоряжении ма-

теринским капиталом можно подать в 
клиентской службе ПФР, а также через 
Личный кабинет гражданина на сайте 
ПФР и портал госуслуг. При себе нужно 
иметь документ, удостоверяющий лич-
ность, заверенную образовательной ор-
ганизацией копию договора на оказание 
платных образовательных услуг (договор 
должен быть заключен с владельцем сер-
тификата), - объясняют в фонде.

Если речь идет об оплате общежития, 
понадобится договор найма жилого 
помещения в общежитии с указанием 
суммы и сроков оплаты, а еще - справка 
из вуза или суза с подтверждением факта 
проживания. Важное уточнение: договор 
должен быть заключен на имя получателя 
маткапитала.

Анна ПОЗДНЯКОВА, 
старший специалист отдела НПВП и ОППЗЛ УПФР  
по Красноармейскому району Приморского края.

Специалисты Управления Пен-
сионного фонда России по Крас-
ноармейскому району регулярно 
проводят заблаговременную работу 
по подготовке документов, которые 
потребуются для назначения пенсии. 

Такая работа ведётся в отношении 
застрахованных лиц, у которых 

право на страховую пенсию возникнет 
в течение ближайшего года. Специа-
листы Пенсионного фонда проверяют,  
все ли документы есть в наличии и 
верно ли они оформлены, оценивают 
достоверность и полноту содержащих-
ся в них сведений. Если потребуется, 
сотрудники ПФР помогают гражданам 
получить недостающее, содействуя 
в направлении запросов в архивные 
учреждения (в том числе за пределами 
своего региона) и бывшим работода-
телям о предоставлении необходимых 
документов, подтверждающих страхо-
вой стаж или стаж работы с особыми 
условиями труда.

Также территориальные органы ПФР 
заключают с работодателями соглаше-
ния об электронном взаимодействии. 
Такое сотрудничество позволяет рабо-
тодателю предоставлять документы, 
необходимые для заблаговременной 
подготовки и назначения пенсии своим 
сотрудникам, в электронном виде, без 
дублирования в дальнейшем на бумаж-
ных носителях. При этом ни работники 
кадровых служб организаций, ни бу-
дущие пенсионеры не должны будут 
посещать органы ПФР. Персональные 
данные работника полностью защищены: 
документы направляются в ПФР только 
с письменного согласия работника на 
обработку и передачу его персональных 
данных и передаются только по защи-
щённым каналам связи. В текущем году 
Управление ПФР по Красноармейскому 
району уже получило таким способом 32 
комплекта документов для заблаговре-
менной подготовки к назначению пенсии.

Напомним, подать заявление и до-
кументы для назначения пенсии можно 

не ранее чем за месяц до даты возник-
новения права на неё. Страховая пенсия 
назначается со дня обращения за ней, но 
не ранее, чем со дня возникновения пра-
ва на неё. Те граждане, кто представил 
документы в ПФР заблаговременно, мо-
гут назначить пенсию, не выходя из дома 
- через единый портал государственных 
услуг или "Личный кабинет гражданина" 
на сайте ПФР. После обращения пенсия 
будет назначена в течение 10 дней, по-
сле чего в "Личном кабинете" отобра-
зится соответствующее сообщение и 
уведомление о размере назначенной 
пенсии.

Кстати, все услуги и сервисы, кото-
рые сегодня Пенсионный фонд России 
предоставляет в электронном виде, 
объединены в один портал - es.pfrf.ru. 
Для получения услуг ПФР в электронном 
виде нужно быть зарегистрированным 
на едином портале госуслуг - gosuslugi.
ru. Регистрироваться отдельно на сайте 
ПФР не нужно.

Екатерина ОМЕЛЬЧЕНКО, 
ведущий специалист-эксперт отдела НПВП и ОППЗЛ УПФР 

по Красноармейскому району Приморского края.

Готовь сани летом

Чтобы летняя подработка  
не обернулась штрафом
Летом многие старшеклассники и студенты, 

получающие компенсационную выплату по ухо-
ду за пожилым человеком, ребенком-инвали-
дом или инвалидом 1-й группы, устраиваются 
на временную работу. В этом случае им необ-
ходимо сообщить в Пенсионный фонд о факте 
своего трудоустройства.

Управление ПФР по Красноармейскому рай-
ону поясняет, что во время официального 

трудоустройства отсутствует право на получение 
компенсационной выплаты по уходу за пенсио-
нером старше 80 лет или инвалидом 1-й группы, 
ребенком-инвалидом, т.к. она положена только 
неработающим гражданам.

Если школьники и студенты не представят в 
ПФР информацию о своем трудоустройстве, им 
придется вернуть незаконно полученные деньги. 
По каждому случаю обнаружения переплаты со-
трудники территориальных органов ПФР вправе 
обратиться в правоохранительные органы. Следует 
обратить внимание, что при назначении пенсии 
или компенсационной выплаты молодые люди 
подписывают документ, в котором они обязуются 
уведомить ПФР в случае своего трудоустройства. 
Однако многие учащиеся забывают об этом.

Чтобы сообщить о начале трудовой деятельно-
сти и приостановить выплаты, необходимо обра-
титься в УПФР по месту жительства с паспортом, 
трудовым договором, трудовой книжкой или другим 
документом, подтверждающим факт трудоустрой-
ства. Подать заявление об изменении статуса 
занятости можно и дома, воспользовавшись элек-
тронным сервисом "Личный кабинет гражданина" 
на сайте ПФР.

После завершения работы для возобновления 
получения положенных пенсий и выплат необходи-
мо прийти в территориальный орган ПФР по месту 
жительства с паспортом и документом, свидетель-
ствующим о прекращении трудовой деятельности. 
Подать заявление также можно, воспользовавшись 
электронным сервисом "Личный кабинет граждани-
на" на сайте ПФР.

Ольга БЕКЕТОВА, 
ведущий специалист-эксперт отдела НПВП и ОППЗЛ  

УПФР по Красноармейскому району Приморского края.

Менять порядок получения набора 
социальных услуг - выбирать льготы 
или их денежный эквивалент - феде-
ральные льготники могут ежегодно. 
Для этого нужно до 1 октября подать 
соответствующее заявление в Пенси-
онный фонд, Многофункциональный 
центр или направить его удаленно 
через Личный кабинет гражданина на 
сайте ПФР и на Едином портале госу-
дарственных услуг. Тем же льготни-
кам, кто порядок не меняет, никаких 
заявлений подавать не нужно.

Рекомендуем льготникам поль-
зоваться именно электронными 

сервисами, не обращаясь в клиентские 
службы ПФР. Многие имеют инвалид-
ность, что затрудняет передвижение, и 
удаленная форма подачи заявления в 
данном случае является более удобным 
способом.

Напомним, что федеральными льгот-
никами являются участники Великой 

Отечественной войны, "блокадники", 
ветераны боевых действий, инвалиды и 
дети-инвалиды, члены семей погибших 
(умерших) участников Великой Отече-
ственной войны и ветеранов боевых 
действий, граждане, пострадавшие в 
результате воздействия радиации. Все 
они имеют право на получение набора 
соцуслуг.

В состав НСУ входят три льготы. 
Это право на бесплатное получение 
лекарств, санаторно-курортное лечение  
и бесплатный проезд на пригородном 
ж/д транспорте и на междугородном 
транспорте к месту этого лечения 
и обратно. Рецепты выписывают в 
поликлиниках, а распределением пу-
тевок занимается фонд социального 
страхования. С 1 февраля стоимость 
набора социальных услуг составляет 
1121,42 руб. в месяц. Из них 863,75 
руб. направляются на лекарства, 133,62 
руб. - на санаторно-курортное лечение, 
124,05 руб. - на проезд в пригородном 

железнодорожном и междугородном 
транспорте.

Сумма льгот входит в состав ежеме-
сячной денежной выплаты (ЕДВ), кото-
рую большинство льготников (например, 
инвалиды) получают вместе с пенсией. 
Соответственно, если пенсионер выбрал 
льготу в натуральном виде, например 
- бесплатные лекарства, ее стоимость 
вычитается из ЕДВ, если же выбрал со-
циальную услугу в денежном выражении 
- ее стоимость включается в сумму ЕДВ и 
выплачивается вместе с пенсией.

Менять порядок получения социаль-
ных услуг можно ежегодно. По заявле-
ниям, принятым до 1 октября, изменение 
формы получения социальных услуг 
(деньгами или в виде льготы) произойдет 
с 1 января следующего года. Тем же, кто 
решения не меняет, заявления писать 
не нужно.

Ольга БЕКЕТОВА, 
ведущий специалист-эксперт отдела НПВП и ОППЗЛ УПФР 

по Красноармейскому району Приморского края.

До 1 октября федеральные льготники, желающие поменять  
порядок получения соцуслуг, могут подать заявление

Многодетным мамам 
- досрочная пенсия
28 июня в отделе Департамента 

труда и социальной защиты насе-
ления по Красноармейскому району 
прошел круглый стол для многодет-
ных матерей района.

В нем приняла участие главный 
специалист управления ПФР по 

Красноармейскому району Тамара Ла-
киза. Она рассказала об изменениях в 
пенсионном законодательстве, которые 
вступили в силу в этом году: 

- С 1 января 2019 г. по новым нормам 
пенсионного законодательства введена 
градация пенсионного возраста для 
женщин, имеющих трех и более детей.

Женщины, имеющие трех детей, 
будут выходить на пенсию на три года 
раньше общеустановленного пенсионно-
го возраста - в 57 лет, четырех детей - в 
56 лет. Женщинам, родившим пятерых 
и более детей, пенсия, как и прежде, 
будет назначаться в 50 лет. Основные 
требования для назначения пенсии 
многодетным мамам: 15 лет страхового 
стажа, необходимое количество пенси-
онных баллов и воспитание ребенка до 
8-летнего возраста. Право на досрочную 
страховую пенсию по старости в полной 
мере распространяется и на женщин, ко-
торые воспитывают усыновленных детей.

Не могут приобрести право на до-
срочную пенсию женщины, лишенные 
родительских прав.

Необходимо учесть, что в первое вре-
мя переходного периода, действующего 
при поэтапном повышении пенсионного 
возраста, новые льготы по назначению 
досрочной пенсии мамам, имеющим 
трех или четырех детей, являются "спя-
щими", поскольку право на обычную 
страховую пенсию по старости возникает 
ранее, чем на досрочную "многодетную" 
пенсию. Фактически для женщин, родив-
ших и воспитавших четырех детей, льгота 
по снижению пенсионного возраста за-
работает в 2020 году, а для мам с тремя 
детьми - в 2021 году, когда нормативный 
пенсионный возраст для назначения 
женщинам обычной страховой пенсии по 
старости будет составлять 58 лет.

Затем Тамара Николаевна ответила 
на вопросы, которые волнуют много-
детных мамочек: как рассчитывается 
пенсия, какие документы необходимы 
для назначения пенсии многодетным 
матерям, и пригласила всех мамочек 
своевременно обращаться на заблаго-
временную работу.

Официальную зарплату получать важно
Управление ПФР по Красноармейскому району обращает внима-

ние на то, что работодатель, выплачивающий зарплату в "конверте", 
лишает не только своих сотрудников достойной пенсии в будущем, 
но и влияет на пенсии нынешних пенсионеров, поскольку от "серой" 
зарплаты не производятся отчисления в Пенсионный фонд.

Сегодня часть страховых взносов идет на выплату пенсий старшему 
поколению. Также от суммы страховых взносов, которую уплачивает 

работодатель за конкретного работника в Пенсионный фонд, напрямую 
зависит будущая пенсии гражданина. Уплата страховых взносов с зани-
женной суммы заработной платы или неуплата взносов вовсе приводит к 
уменьшению размера пенсии. Таким образом, все то, что выплачивается 
неофициально на руки, при назначении пенсии учитываться не будет. 
Кроме этого, граждане, работающие без официального оформления, 
лишены возможности получать в полном объеме пособие по временной 
нетрудоспособности, безработице, по уходу за ребенком и выходные 
пособия в случае увольнения по сокращению штатов.

Также работающие граждане имеют право бесплатно получать от сво-
его работодателя копию индивидуальных сведений, предоставляемых на 
них в Пенсионный фонд, и таким образом контролировать формирование 
своей будущей пенсии. Запрашивать выписку о состоянии индивидуаль-
ного лицевого счета можно и в территориальном органе ПФР, а также на 
Едином портале государственных и муниципальных услуг www.gosuslugi.
ru в подразделе "Получение информации о состоянии индивидуального 
лицевого счета".

Наталья СИМБАЕВА, 
ведущий специалист-эксперт группы персонифицированного учета и взаимодействия  

со страхователями УПФР по Красноармейскому району Приморского края. 
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Жанр: триллер, экшн
Страна: США
Дата релиза:  22 августа
Режиссёр: Рик Роман Во
Актеры: Саша Джерард Бат-
лер, Морган Фриман, Ник Нол-
ти, Пайпер Перабо

На президента США совер-
шено покушение, главный об-
виняемый - верный ангел-хра-
нитель главы государства и 
агент секретной службы Майк 
Бэннинг. Скрываясь от ФБР, 
он должен найти тех, кто его 
подставил, и спасти страну и ее лидера от смертельной 
угрозы.

Angry Birds 2 â êèíî
Жанр: комедия, анимация, 
приключения
Страна: США, Финляндия
Дата релиза:  22 августа
Режиссёр: Туроп Ван Орман

На этот раз противостояние 
между знаменитыми серди-
тыми птичкам и их заклятыми 
врагами свинками выходит на 
совершенно новый и неожи-
данный уровень
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ПРАЗДНИКИ 
АВГУСТ

1 День памяти российских воинов, 
погибших в Первой мировой 
войне.
День инкассатора.
День тыла Вооруженных Сил 
Российской Федерации.
Начало Первой мировой войны 
(105 лет).
Обретение мощей преподобного 
Серафима Саровского

2 День воздушно-десантных войск. 
Ильин день. 
Международный день пива 

4 День железнодорожника
6 День железнодорожных войск.

Международный день 
"Врачи мира за мир".
День Хиросимы

7 Успение праведной Анны, 
матери Богородицы

8 Всемирный день кошек
9 День победы в Гангутском 

сражении - первая морская 
победа Российского флота 
(1714 г.)

10 День физкультурника 
(спортсмена)

11 День строителя. 
Рождество святителя 
Николая Чудотворца (1761 год)

12 День военно-воздушных сил.
Международный день молодежи 

13 Всемирный день левшей 
14 Медовый спас. Начало 

Успенского поста. 
Происхождение Честных Древ 
Животворящего Креста Господня

15 День археолога
17 Всемирный день бездомных 

животных 
18 День воздушного флота РФ
19 Преображение Господне 

(11-й двунадесятый праздник). 
Яблочный Спас

21 День подавления путча (28 лет)
22 День Государственного флага 

Российской Федерации.
День победы советских войск 
в Курской битве (1943)

25 День шахтера
26 Празднование в честь иконы 

Божией Матери "Умягчение 
злых сердец"

27 День кино России
28 Успение Пресвятой Богородицы
31 День ветеринарного работника 

России

КИНОЗАЛ
Ñòðàøíûå èñòîðèè 

äëÿ ðàññêàçà â òåìíîòå
Жанр: ужасы, триллер
Страна: США
Дата релиза: 8 августа
Режиссёр: Андре Овредал
Актеры: Зои Маргарет Коллетти, Майкл 
Гарза, Остин Зажур, Гэбриел Раш, Натали 
Гэнзхорн, Дин Норрис, Джил Беллоуз, 
Лоррейн Туссен, Остин Абрамс

Компании подростков предстоит 
разгадать тайну зловещих смертей, которые наводят ужас на всю 
округу. Дети должны преодолеть страх, чтобы спасти свой город…

UglyDolls. 
Êóêëû ñ õàðàêòåðîì

Жанр: анимационная комедия
Страна: США
Дата релиза:  22 августа
Режиссёр: Келли Эсбёри

Добро пожаловать в Агливилль! 
В этом удивительном месте всё не-
обычное считается необыкновен-
ным, а красота - не всегда то, что 
подвластно взору. Здесь живет ми-
лашка Мокси со своими странными 
друзьями. Однажды они вместе 
отправляются в невероятное путе-
шествие, во время которого им предстоит проявить свой характер 
и понять, что самое главное - в любой ситуации оставаться собой…

Ситуация. Стою  возле 
пустого прилавка. 
Продавец, не обра-

щая на меня внимания, запол-
няет витрину товаром. Жду. 
Подходит другой покупатель, 
становится за мной. Прода-
вец подходит к прилавку и 
спрашивает того, кто за мной, 
что он будет покупать. Я стою 
ошеломленная, задаю  есте-
ственный вопрос: "А почему 
его обслуживают, я же первая 
стою?" Ответ, не поверите, 
в стиле лучших русских ма-
газинов: "А у вас что, на лбу 
написано, что вы первая?" 

Именно эта ситуация за-
ставила меня взяться за перо. 
Я всегда считала себя спо-
койным человеком, интелли-
гентным во всех отношениях. 
Никогда не вступаю в прере-
кания, всегда думаю о  до-
стоинстве другого человека, 
независимо от того, сколько 
ему лет, маленький он или 
пожилой. Куда делось  наше 
человеческое достоинство?  
Когда  стало в порядке вещей 
оскорбить  любого, независи-
мо от возраста и положения? 
По-моему, в обязанности 
продавца должно обязательно 
входить терпение, уважение к 
покупателю.  Порой создается 
впечатление, что тебе одол-
жение делают, продавая тот 
или иной товар. Не дай бог, 
если ты начнешь выбирать 
и отвлекать занятого (чем?) 
продавца…Тебя обвинят еще 
и в старческом маразме.

Не знаю, чем я не понра-
вилась этой женщине, может, 
тем, что работаю учителем. 
Сейчас это так модно плюнуть 
в сторону школы, особенно 
учителя. Значит, это нормаль-
но? Но мы  же считаем себя 
цивилизованным обществом. 
Почти все имеют образова-

ние. Не важно, какое  и каким  
образом оно получено. Вспо-
минаю историю, случившуюся 
со мной в 1992 году в одном 
местечке Западной Украины. 
Меня отказались обслуживать 
в магазине, потому что я го-
ворила  по-русски. Сейчас я 
вроде бы среди русских и все 
говорят по-русски. Или нет?

Не хочется обижать тех, 
кто любит свою работу, с 
улыбкой встречает покупате-
ля, нравится он ему или нет, 
не только терпеливо подож-
дет, что выберет человек, но 
еще и подскажет, что лучше. 
Мы каждый день приходим в 

магазин тоже с разным на-
строением, с тем или иным 
количеством денег. И когда 
тебе улыбнутся, то и на душе 
становится легче. Вот тут 
воистину хочется перефра-
зировать зампреда прави-
тельства России по вопросам 
социальной политики Татьяну 
Голикову, которая призвала 
всех, кому не нравится их 
профессия, уволиться. Иначе 
зачем тогда выбирать эту про-
фессию, если ты не можешь 
работать с людьми (это уже от 
меня, Татьяны Липчи). 

Татьяна ЛИПЧА. 
Учитель.

Администрация Востокского 
городского поселения сдает в аренду 

следующие земельные участки: 

земельный участок с видом разрешенного 
использования "для размещения объектов 
специального назначения", площадью 2340 
кв.м, кадастровый номер: 25:06:290102:1236, 
расположенный по адресу: Приморский край, 
Красноармейский район, пгт. Восток, ул. Набе-
режная, д. 10-б (открытая хоккейная коробка).

Правообладатель земельных участков (ад-
министрация Востокского городского поселе-
ния) предлагает желающим оформить в аренду 
вышеуказанный земельный участок. По всем 
вопросам аренды обращаться в администрацию 
ВГП, каб. № 1, в рабочее время с 8.00 до 17.00, 
обед с 12.00 до 13.00, выходной - суббота, 
воскресенье.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ 
ПОСЕЛКА ВОСТОК! 

Примите наши искренние 
поздравления с Днем поселка 

и Днем Металлургов!

Ìåòàëëóðã - ãîðäîå íàçâàíèå
Ïðîôåññèÿ íà âåêà,
Òàê ïóñòü æå âàøè ñòàðàíèÿ 
Ïðèíåñóò ñòîëüêî äîáðà,
×òîá íå èçìåðèòü, íå ïåðå÷åñòü.
Æåëàåì âàì òîëüêî ñ÷àñòüÿ.
Íà ðàáîòå ïðåêðàñíûõ âåñòåé,
Ïðîöâåòàíèÿ è äíåé ïðåêðàñíûõ! 

С уважением, Восток  ООО "Округ".

Спасите от хамства, 
или Кто нас обслуживают в магазинах

14 июля 2019 года, на 81-м году жизни 
ушел из жизни замечательный человек, 
талантливый руководитель - 

Леонид Николаевич ЖИЛИН. 
Всю свою трудовую деятельность он по-

святил строительной отрасли. С 1971 по 2009 
год Леонид Николаевич работал в п. Восток - 
руководителем СУ-6, инженером ЖКХ. Со слов 
его подчиненных, он был хорошим руководи-
телем, непревзойденным профессионалом 
своего дела, искренне, всей душой любил 
Восток и глубоко уважал людей, работающих 
рядом с ним. Человек большой скромности и 

глубокой порядочности, Леонид Николаевич 
пользовался большим авторитетом, каждое 
его слово было веским и значительным. Он 
оставил о себе весомую память, именно в пе-
риод его работы начальником СУ-6 строился 
наш поселок: жилые дома, больница, школа, 
детские садики...

Глава поселения и депутаты муници-
пального комитета, депутаты думы КМР, 
руководство градообразующих предприя-
тий глубоко соболезнуют родным и близким 
Леонида Николаевича. Мы скорбим вместе 
с вами. Добрая память о Жилине Леониде 
Николаевиче сохранится у всех, кто его знал 
и с ним работал.


